

PIENSA SOSTENIBLE

GENERANDO FUTURO

EDICIÓN | ABRIL 2025

65
AÑOS

bbosch
Transformando vidas

bbosch premiados
por ENGIE Chile

Libre Competencia:
Actuando con ética

Galva Sur impulsa
la conciencia ambiental

Becas Laborales
en Quilicura



Contenido



Editorial | 03

Construyendo un futuro con sentido, reflexión a cargo del Gerente de Sostenibilidad & Asuntos Corporativos, Allain Gallardo.



Reconocimiento ENGIE | 04

Excelencia en Sostenibilidad: bbosch entre los 4 proveedores destacados a nivel nacional.



Libre Competencia y Ética Empresarial | 05

Presentamos el nuevo Manual como parte del fortalecimiento de nuestro modelo de cumplimiento.



Exposición de Impacto en Galva Sur | 07

Una jornada de aprendizaje ambiental que conectó a los equipos con el valor del reciclaje y la economía circular.



Entrega de Becas Laborales en Quilicura | 08

Formación para 11 participantes en atención a clientes e inglés básico, junto a OTIC-ASIMET y la Municipalidad.



Webinar “Diálogos Regenerativos” | 10

Próximo encuentro virtual en alianza con Fundación Legado Chile: sostenibilidad y regeneración en el centro.



Editorial

Construyendo un futuro con sentido

Comenzamos este 2025 con señales concretas de que el camino que hemos elegido es el correcto. El reconocimiento de ENGIE Chile en materia de sostenibilidad no solo nos honra, también nos impulsa a seguir avanzando con más convicción.

Este hito coincide con un momento especial para bbosch, ya que este año celebramos con orgullo nuestros 65 años de trayectoria, seis décadas y media de compromiso constante con la excelencia y la responsabilidad empresarial. Desde nuestros inicios, hemos integrado la sostenibilidad en cada paso de nuestro desarrollo, convirtiéndola en un pilar esencial de nuestra visión y estrategia.

Nuestra historia está marcada por el esfuerzo de generaciones que han trabajado comprometidas para construir una empresa consciente, responsable y orientada a generar valor integral. Hoy, reforzamos este legado mediante un sólido Plan de Sostenibilidad que busca crear una propuesta de valor significativa y tangible para todos nuestros stakeholders: clientes, colaboradores, comunidades, proveedores y accionistas.

En bbosch, la sostenibilidad no es solo una declaración de principios; está en la forma en que trabajamos día a día, en cómo establecemos relaciones colaborativas con nuestras comunidades, en nuestro respeto profundo por el medio ambiente y en cada decisión estratégica que tomamos pensando en el futuro.

Los logros que compartimos en este boletín son posibles gracias al compromiso y convicción de personas que creen firmemente que hacer empresa también significa generar un impacto positivo y duradero.

Sigamos construyendo juntos, con propósito claro y responsabilidad genuina, un futuro que nos represente y enorgullezca a todos.

Allain Gallardo

Gerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos



ENGIE Chile reconoce a bbosch por su compromiso con la sostenibilidad

Un inicio de año con propósito.

En el marco del Supplier Day by ENGIE Chile 2025, bbosch fue reconocida con el premio “Excelencia en Sostenibilidad”, destacando entre sus más de 300 proveedores por su compromiso con la acción climática, la seguridad laboral y el trabajo con las comunidades.

Este reconocimiento posiciona a bbosch como uno de los 4 proveedores más comprometidos con la sostenibilidad a nivel nacional, consolidando un camino basado en la mejora continua, la ética operacional y la visión a largo plazo.

Durante el evento, que reunió a más de 130 personas, Allain Gallardo, Gerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos, presentó las principales líneas de acción de la compañía, incluyendo:

- Gestión Ambiental y Huella de Carbono
- Gestión y Desempeño de Seguridad

- Vínculo constante con las Comunidades

Allain Gallardo señala; “Este reconocimiento es un reflejo del trabajo colectivo de nuestros equipos y de una visión que busca equilibrar productividad, impacto y responsabilidad.”

Este logro no solo nos enorgullece; también nos desafía a seguir construyendo soluciones que generen valor para las personas, los territorios y el planeta.



Libre competencia: fortalecemos nuestra cultura de cumplimiento

En **bbosch**, entendemos que actuar con integridad no es solo una exigencia legal, sino una base para construir relaciones de confianza con nuestros clientes, proveedores, comunidades y equipos internos.

Por eso, hemos reforzado nuestro Modelo de Prevención de Delitos mediante la actualización del Manual de Libre Competencia, un documento clave que nos permite operar bajo estándares éticos, promoviendo mercados transparentes, eficientes y justos.

¿Por qué es importante la libre competencia?



Fomenta la innovación y mejora la calidad de los productos y servicios.



Asegura igualdad de condiciones para todas las empresas.



Permite establecer precios justos para los distintos actores del mercado.



Establece límites claros y sanciones para prácticas anticompetitivas.

En Chile, el principal marco legal que resguarda este principio es el Decreto Ley N° 211, el cual orienta la conducta responsable de las empresas frente a sus competidores y consumidores.

El área de compliance iniciará a partir de este mes de abril charlas de capacitación, sobre nuestro modelo de libre competencia, dirigido a los equipos comerciales de **bbosch**, SDI y FMT.

Recuerda: canal de denuncia de **bbosch**.



Fono denuncia de Resguarda en nuestro sitio web www.bbosch.cl

800 835 133

+56 2 2712 1737 | denuncias.bbosch@resguarda.com

Opción 1 | Operador

Opción 2 | Mensaje grabado

¡Ayúdanos a construir un entorno seguro para todos!



bbosch
Infraestrutura para o futuro

AÑOS

**CONSTRUYENDO
CONFIANZA EN BRASIL**

bbosch Brasil: una historia de trabajo, compromiso y futuro

Este 2025 celebramos 25 años de trayectoria en Brasil, construyendo soluciones confiables para el sector eléctrico e industrial, y desarrollando relaciones basadas en la calidad, la seguridad y el respeto.

Desde nuestras plantas hasta cada proyecto en terreno, bbosch Brasil ha sido parte de los desafíos que mueven al país, aportando con experiencia, innovación y una mirada sostenible.



Exposición Impacto
Galva Sur

Galva Sur impulsa la conciencia ambiental desde dentro: Exposición Impacto

Como parte del compromiso con la sostenibilidad ambiental, el equipo de Galva Sur organizó la Exposición Impacto, una jornada diseñada para fortalecer la conciencia ambiental entre los trabajadores y destacar su rol en la construcción de un entorno más limpio y responsable.

El evento contó con la participación de tres empresas especializadas en gestión de residuos y economía circular:

Volta, Verde Sur y Thermik Haus, con las que bbosch colabora activamente en sus procesos.

Durante la jornada, los trabajadores pudieron conocer de cerca el destino de los materiales que se separan y gestionan diariamente en la planta, aprendiendo sobre reciclaje, valorización de residuos y prácticas sostenibles aplicadas a la industria.



La interacción entre expositores y trabajadores fue uno de los puntos más valiosos de la jornada, generando reflexión, preguntas y compromiso genuino.

Esta actividad es una muestra concreta de cómo en bbosch la sostenibilidad también se vive desde las operaciones, con participación, diálogo y educación ambiental.



**Becas
Laborales**

FORMAR PARA TRANSFORMAR



Becas Laborales en Quilicura: construyendo oportunidades reales

En bbosch creemos en el poder de la educación como motor de desarrollo local. A través de alianzas estratégicas, seguimos fortaleciendo capacidades, impulsando talentos y generando valor compartido con las comunidades donde estamos presentes.

Invertir en formación es sembrar futuro.

Becas Laborales: capacitaciones que generan impacto en la comunidad

El compromiso de bbosch con el desarrollo local se materializa en acciones concretas. Una de ellas fue la reciente ceremonia de entrega de certificados de Becas Laborales, realizada en el Centro Cultural de Quilicura, junto al área de Desarrollo Económico Local de la municipalidad y en alianza con OTIC-ASIMET.

Esta edición de becas capacitó a 11 participantes en el curso “Atención presencial/online a clientes con inglés básico”, brindándoles herramientas clave

para mejorar su empleabilidad en un entorno cada vez más competitivo y digitalizado.

“Estas iniciativas fortalecen vínculos, generan confianza y abren nuevas oportunidades para quienes buscan crecer.”

La formación de capital humano es parte esencial de nuestra estrategia de sostenibilidad, generando relaciones virtuosas con el entorno y potenciando el desarrollo territorial.





bbosch

Infraestructura para el futuro

UN ROSTRO DE MUJER

Cada historia inspira. Cada rol transforma.

En bbosch reconocemos y valoramos la fuerza, talento y diversidad de las mujeres que construyen día a día nuestra compañía.

DIÁLOGOS REGENERATIVOS DE LA INDUSTRIA AL ECOSISTEMA: REVIVIENDO EL AGUA Y EL SUELO



*Un espacio para repensar
nuestro impacto en el planeta*

Únete al primer encuentro de **Diálogos Regenerativos**, donde exploraremos cómo la industria puede ser parte activa en la restauración ambiental.

En esta sesión, abordaremos enfoques innovadores para regenerar ecosistemas y repensar la relación entre desarrollo y sostenibilidad.



Andrés Riveros Cristoffanini



22 de abril de 2025



11:30 hrs - 12:30 hrs.



Online

INSCRÍBETE

bbosch

Infraestructura para el futuro



*La sostenibilidad empieza en
cada decisión que tomamos.*

En bbosch, creemos que un futuro sostenible se construye desde hoy, entre todos.
